BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V.

- ABTLG. CURLING -

Curlerinnen des Baden Hills Golf und Curling Club bei der Jugend-Winter Olympiade

Olympiasiegerin Nicole Muskatewitz von OB Pütsch geehrt

Für die erste Jugend-Winter-Olympiade in Innsbruck wurden zwei jugendliche Curlerinnen des Baden Hills Golf und Curling Clubs vom Deutschen Bundestrainer in die Deutsche Mixed-Mannschaft auserkoren. Ihre beiden männlichen Partner kamen aus Geising und Garmisch-Partenkirchen. Die 16-jährige Frederike Manner aus Rastatt und ihre 17-jährige Vereinskameradin Nicole Muskatewitz aus Sinzheim konnten leider in die Entscheidung des Mixed-Wettbewerbs nicht eingreifen. Nach Ende dieser Meisterschaft, welche sie auf dem 15. Rang beendeten, wurden Teams für den relativ neuen Curling-Wettbewerb "Double-Mix" zusammengelost. Hierbei erhielt Nicole Muskatewitz den Schweizer Michael Brunner aus Utzwill an ihre Seite, mit dem sie ohne Niederlage unter 32 Teams das Turnier und damit die erste Goldmedaille für den Deutschen Curling-Verband (DCV) gewinnen konnte.

Dieses bisher einmalige Ereignis nahm Oberbürgermeister Hanns Jürgen Pütsch zum Anlass, die beiden Sportlerinnen, nebst Eltern und Geschwister sowie ihre Trainerin, Manon Harsch und weitere Vertreter des Baden Hills Golf und Curling Clubs in das Foyer des Rastatter Rathauses zu einer Ehrung einzuladen. "Ich freue mich, so OB Pütsch in seinen Begrüßungsworten, heute eine außergewöhnliche junge Sportlerin zu ehren, die es bereits im Alter von 17 Jahren geschafft hat, Sportgeschichte zu schreiben". Hierfür überreichte ihr das Stadtoberhaupt einen Gutschein des Rastatter Gewerbevereins RA³ zusammen mit einem Blumenstrauß. In seinen Ausführungen ging OB Pütsch kurz auf die Person von Nicole Muskatewitz ein, die 2004 durch ihre ehemalige Klassenkameradin und jetzigen Spielpartnerin, Aylin Lutz, zum Curling gekommen ist. Seit Beginn ihrer aktiven Zeit in der Curling-Abteilung des BHGCC wurde sie von Manon Harsch trainiert und von Meisterschaft zu Meisterschaft geführt. Seit 2005/2006 hat sie mit ihrem Team jedes Jahr den Titel eines Baden-Württembergischen und Deutschen Meisters in ihrer Altersklasse und darüber hinaus gewonnen. Auch bei Internationalen Turnieren im europäischen Ausland gelangen ihr vordere Plätze, was letztendlich die Verantwortlichen des DCV auf sie aufmerksam machten. Bei Sichtungslehrgängen wurde sie dann, zusammen mit Frederike Manner und den beiden Jungs, für die Jugend-Winterspiele im Januar 2012 in Innsbruck nominiert.

OB Hans Jürgen Pütsch, der bereits bei der Sportlehrehrung der Stadt Rastatt auf die vielen Erfolge der Rastatter Curler auf deutscher und europäischer Ebene aufmerksam wurde, wünschte den Sportlerinnen und den anwesenden Verantwortlichen des Clubs weiterhin immer ein ruhiges Händchen beim Spielen der Steine und vielleicht bald mal wieder einen Besuch im Rathaus bei ähnlichen Erfolgen.

r.o.